



Lecture à la maternelle !

publié le 21/11/2024 - mis à jour le 26/11/2024

Descriptif :

Régulièrement, les élèves 4ème et 3ème vont lire des albums aux élèves de la garderie de l'école maternelle Emile Combes à Saintes.

Régulièrement, les élèves 4ème et 3ème vont lire des albums aux élèves de la garderie de l'école maternelle Emile Combes à Saintes.

Après avoir choisi des albums à la médiathèque, les élèves s'entraînent à les lire plusieurs fois en mettant de l'intonation et en changeant de voix selon les personnages. Une fois qu'ils sont prêts, direction la maternelle !



Petits et grands adorent ces moments !

Les objectifs principaux de ce projet sont de donner du sens à la lecture et de développer le goût de lire.

Une fois les lectures terminées, les grands rejoignent les petits pour leurs jeux favoris.

*



*

Un beau lien entre la maternelle et le collège, et pour tous une expérience humaine enrichissante !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.